

84 Mille für Flughafen

Investitionen aus Eigenmitteln

Der Aufschwung des Flughafen Graz schlägt sich auch auf der Ausgabenseite nieder. So wird auch im kommenden Jahr wieder kräftig investiert. Alles in allem werden 1996 84,6 Millionen Schilling aus Eigenmitteln flüssig gemacht.

Den größten Brocken im Investitionsplan für das kommende Jahr nehmen naturgemäß Baumaßnahmen ein. 62,6 Millionen sind für die Erweiterung des Vorfeldes, die Adaptierung des Ankunftsbereiches, die Flughafenumzäunung, den Ausbau von Zufahrtsstraßen

sowie die Projektvorbereitungen für die Erweiterung des Frachtlagers, eine Pistenaufdoppelung und Verlegung des Towers vorgesehen. Aufsichtsrats-Präsident **Dr. Alfred Edler** rechnet im kommenden Jahr mit einer Steigerung des Passagieraufkommens um fünf Prozent. In Zahlen würden das 550.000 Fluggäste bedeuten. Im Linienverkehr sind zusätzliche Flüge nach Frankfurt und Zürich geplant, über neue Linien, etwa nach Amsterdam oder Italien, wird verhandelt.